

24 février 2004

04.122

Projet de résolution du groupe PopEcoSol**Salariés de Portescap**

A l'intention des salariés de Portescap à La Chaux-de-Fonds.

Nous, député-e-s du Grand Conseil de la République et Canton de Neuchâtel, par cette résolution, voulons assurer les employé-e-s et les cadres de l'entreprise Portescap à La Chaux-de-Fonds de notre solidarité et appuyer leur détermination et leur lutte pour défendre leurs emplois.

Nous soutenons les efforts faits pour maintenir l'outil de production, ainsi que les services de recherche et administratif de Portescap dans les Montagnes neuchâteloises, ainsi que pour rendre le canton et la Confédération attractifs sur le plan international.

L'urgence est demandée.

Signataires: J.-P. Veya, M. Droguett, C. Stähli-Wolf, A. Bringolf, J. Kuhn-Rognon, D. de la Reussille, M. Ebel, G. Hirschy, F. Bonnet, C. Gehringer et Patrick Erard.